

ACTA ASAMBLEA MONTECARMELO 03/09/11

La Asamblea de Montecarmelo se reúne junto al metro de Montecarmelo a las 11:30h. del Sábado, 3 de Septiembre de 2011, para tratar los siguientes temas:

I) Bienvenida y valoraciones. Orden del día. Comisiones y dinamización.

1. Bienvenida tras el parón de Agosto, durante el cual no se han celebrado asambleas en el barrio y valoración de las acciones realizadas durante este mes:

- Llegada de las Marchas Populares Indignadas a Madrid. Se valoran muy positivamente los esfuerzos para coordinar el paso de la Marcha Norte por nuestro barrio y nuestro distrito. Se identifican algunos problemas de organización que se tratarán de evitar en futuras convocatorias de esta magnitud.

- Asambleas Itinerantes celebradas en Agosto. Se destaca que fueron asambleas informales, sin orden del día, celebradas en Fuencarral, Las Tablas y Montecarmelo y que sirvieron para establecer contacto directo con nuestros barrios vecinos.

- Acciones para parar desahucios, con especial atención a la situación de Puerta de Hierro y a las acciones convocadas para la próxima semana.

2. Se pasa a la lectura del orden del día, y dado el volumen de temas a tratar, se acuerda no extenderse demasiado, para poder hablar de todos los puntos en un tiempo razonable.

3. Se informa desde las comisiones, que sigue siendo necesario gente para colaborar, especialmente en Coordinación y también en Comunicación, recordando que es importante que vayamos rotando y que todo el mundo participe. También es muy importante que haya un equipo de dinamización para las próximas asambleas y que no moderen siempre las mismas personas. Se inicia un pequeño debate sobre la organización de las comisiones y sobre la posible necesidad de adaptarlas para repartir mejor el trabajo, pero en vistas de que la afluencia a la asamblea de hoy ha sido baja, se decide esperar hasta la próxima asamblea para tratar de nuevo el tema.

II) Participación ciudadana en las juntas de distrito

Se procede a informar sobre la propuesta para la participación ciudadana en las juntas de distrito y se menciona la importancia de que se ajusta al espíritu del Preámbulo del Reglamento Orgánico de Participación Ciudadana (ROPC). Se pasa directamente a la lectura de la [propuesta](#).

En este punto se recuerda que la propuesta se ha subido a la web Propongo y que se ha creado en N-1 el subgrupo [acciondistrito8](#) para trabajar en este tema. También se recuerda que toda esta información se va publicando en el blog de la Asamblea de Montecarmelo y se recomienda visitarlo con frecuencia o simplemente suscribirse para recibir toda la información.

Después de esto, hay una ronda rápida de intervenciones, en la que se aportan diferentes opiniones y matices:

- La excusa que pone la Administración para no cambiar el horario de los plenos a la tarde, es que supondría gastos adicionales en concepto de horas extras para determinados funcionarios, etc.

- Las decisiones del Consejo Territorial deberían ser vinculantes.

- Hay que buscar diferentes mecanismos de participación, incluyendo los mecanismos legales que ya existen.

- Hay que mejorar el articulado del ROPC porque lo que son los preámbulos no tienen en realidad fuerza legal vinculante.

- Las experiencias de presupuestos participativos en diferentes lugares del mundo han facilitado que la población se vuelque en la participación en plenos municipales o similares.

- Sería importante también que las juntas de distrito tuvieran muchas más competencias.

III) Fiesta del Distrito

Se informa de la gran fiesta de Asambleas Populares del Distrito Fuencarral-El Pardo, que tendrá lugar en el Parque de la Vaguada, en el mes de Septiembre y que está siendo organizada fundamentalmente por la Asamblea de Barrio del Pilar, a través de su Comisión de Festejos. Se menciona el hecho de que parece ser que se han obtenido todos los permisos municipales pertinentes y se anuncia que habrá todo tipo de actividades lúdicas.

[Aquí el debate se torna un poco menos formal, hablando sobre la relación entre la Federación Regional de Asociaciones de Vecinos de Madrid (FRAVM) y diferentes asociaciones de vecinos y asambleas del movimiento 15M y se aprovecha el momento para recordar, fuera del punto, que la revista Zitus va a publicar un artículo sobre las asambleas de Las Tablas y Montecarmelo, en su próximo número de este mes.]

IV) Comida y debates en en Parque de la Vaguada

Punto informativo sobre la jornada del Domingo, 4 de Septiembre en la que se celebrará una comida popular seguida por dos debates, sobre la organización interna del movimiento 15M y sobre la participación ciudadana en las juntas de distrito. Se incide en el hecho de que los debates de la tarde coinciden con la VI Asamblea Popular de Madrid, por lo que habrá gente que no podrá ir.

V) Coordinación estatal del movimiento 15M

Otro punto informativo sobre el [encuentro](#) abierto que se realizará los días Sábado, 10 y Domingo, 11 de Septiembre junto al Palacio de Cristal del Parque del Retiro, para tratar temas como herramientas de comunicación, toma de decisiones y coordinación de estrategias.

VI) Manifestación en defensa de los Servicios Públicos

Más información, esta vez sobre la [mani](#) del Domingo, 18 de Septiembre contra los recortes y la privatización de servicios públicos. Se espera que sea multitudinaria y se anima a todo el mundo a acudir a las 19h. a Cibeles, punto de partida de la manifestación.

[Antes de pasar al siguiente punto y en un tono más informal, se suceden varias intervenciones al respecto de las manifestaciones de las últimas semanas, concretamente sobre la actuación policial y la posibilidad de que haya elementos violentos infiltrados en las manis.]

VII) Asamblea Popular de Madrid (APM): Funcionamiento interno. Visita del Papa. Canal de Isabel II (CYII). Golpe de Estado de 1936.

1. En una ronda de valoraciones personales, se expresan opiniones a favor y en contra del establecimiento de un quórum para la toma de decisiones, y en general se piensa que está bien que la APM se reúna una o dos veces al mes, de forma ordinaria, en la Plaza del Carmen. También se informa sobre la rotación de barrios para hacerse cargo de la Secretaría y moderar la APM.

2. Sobre la visita del Papa, no queremos explayarnos, porque pensamos que ya está todo dicho. Simplemente, como movimiento, hemos apoyado una manifestación contra la financiación pública de una institución religiosa, en un estado que supuestamente es aconfesional y que además conlleva un coste público y un beneficio privado. A partir de ahí, no vemos el sentido de caer en las provocaciones y crear un enfrentamiento entre laicos y católicos y por supuesto condenamos la actuación policial y la manipulación de los grandes medios de comunicación.

3. Se procede a leer el manifiesto, [No a la privatización del Canal de Isabel II](#) y se informa de que habrá una manifestación en Octubre por este tema.

4. Lectura del manifiesto de Hortaleza, [75 años del golpe de estado de 1936](#), que recibe una valoración bastante positiva y es considerada como una propuesta valiente y necesaria para romper con la desinformación sobre este tema tabú.

VIII) Plataforma de Afectados por la Hipoteca (PAH). Puerta de Hierro.

1. Se propone la creación de un grupo en el barrio, ligado a un grupo de distrito que estará en contacto con la PAH, para estar preparados para futuros casos de desahucios en el barrio, aunque a día de hoy no tenemos constancia de ninguno. Se recuerdan las distintas reuniones y asambleas de la próxima semana, que se celebrarán entre la PAH y afectados y entre la PAH y los barrios.

2. En relación con la situación de Puerta de Hierro, se ha informado con detalle de la manera totalmente injusta en la que se están dejando a todas estas familias en la calle y se ha animado a ir allí y colaborar con lo que necesiten, entre otras cosas con las tareas de desescombros.

IX) Reforma Constitucional y Referéndum.

Ya con poco tiempo, hay una última ronda de intervenciones sobre este tema, informando sobre los últimos detalles que hemos conocido a través de diferentes medios, y se coincide en señalar que en general la reforma de la Constitución depende en última instancia de la voluntad política, o sea que no es intocable, como defendían hasta hace poco PPSOE, y que el modo en que se va a hacer esta reforma vulnera totalmente los principios de transparencia y democracia real que se promueven desde el movimiento 15M.

[Ya concluida la Asamblea y en un ambiente distendido surge una inquietud por el bajo número de participantes en la asamblea de hoy, que da lugar a una conversación en la que se plantea la posibilidad de unirnos a las asambleas de otros barrios, por una cuestión funcional y en caso de que no aumentase la participación en las próximas asambleas de Montecarmelo. En el momento surge la idea de unirnos a la Asamblea de Barrio del Pilar y crear una comisión para los asuntos de nuestro barrio y luego se piensa en la posibilidad de crear una asamblea conjunta de Las Tablas y Montecarmelo, sabiendo de la cercanía en todos los sentidos, que hay entre los dos barrios. Aún tratándose de una conversación de ámbito privado, al margen de la Asamblea, la hemos querido recoger aquí por su posible interés.]